

«Las nuevas medidas no impiden exámenes presenciales en la UV»

► La rectora Mavi Mestre asegura que siguen las indicaciones de Salud Pública, ante las críticas del alumnado

M.B. VALÈNCIA

■ La rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, ha mostrado su «preocupación» por la situación actual de la pandemia, pero traslada un mensaje de tranquilidad a la comunidad universitaria, ante las numerosas críticas de los últimos días.

«Hemos trabajado de la mano con la Conselleria de Sanidad, siguiendo siempre todas las indicaciones que Salud Pública nos ha hecho y yendo más allá todavía para garantizar la seguridad de nuestra comunidad universitaria», explica Mavi Mestre, en un vídeo. La rectora reitera que los exámenes presenciales son seguros. De hecho, apunta que la consellera de Sanidad, Ana Barceló, «dijo y ratificó que las universidades son espacios seguros, que no ha habido contagios dentro de las aulas, la mayoría son de carácter social o familiar».

Con esto y en relación a la petición de parte del alumnado que pide pruebas online, la rectora ha recor-

dado que «las medidas que hasta ahora ha tomado el gobierno de la Generalitat Valenciana no impiden la presencialidad, pero sí recomiendan extremar más si cabe las medidas de seguridad». Por esto, las universidades y el Consell acordaron la semana pasada reducir el aforo para los exámenes y en el caso de la UV, además, incrementar la limpieza y los controladores que indiquen cómo desplazarse por las facultades.

No obstante, para las asociaciones estudiantiles como Acontracorrent, tanto en la UV como en la Universitat Politècnica de València, se «deja desprotegidos al alumnado y profesorado». Consideran que «la presencialidad no es el problema, sino la gestión e inversión de la universidad». Entre otras cosas, echan en falta filtros HEPA para las aulas.

Por su parte, a FEU-València le preocupa «la aglomeración en autobuses, metros, cercanías, etc para aquellos que tengan que desplazarse hasta la universidad, ya que el transporte público tampoco puede asegurar las necesarias condiciones sanitarias». De hecho, ayer las universidades se reunieron con las consellerías de Innovación y la de Movilidad, para tratar cómo evitar las aglomeraciones en el acceso a los centros. La consellera de Innovación, Carolina Pascual, considera que esto es «fundamental» y afirmó que los primeros exámenes se han desarrollado «con normalidad», excepto casos puntuales.

En cuanto a lo tratado ayer, entre otras cosas, el servicio de Metrovalencia a su paso por el campus de Burjassot de la UV incrementará sus frecuencias un 33 por ciento.

Acontracorrent i FEU-València critican desprotecció i mitjans de transport amb aglomeracions